

Una vez se conoció que el presidente de la República, Juan Manuel Santos, invitó a través de su cuenta de Twitter al expresidente y actual senador Álvaro Uribe Vélez, éste último eludió responder sobre la invitación.

“Invito al senador @AlvaroUribeVel a que nos reunamos y hablemos, con criterio patriótico, de paz. #TodosPorLaPaz”, dijo el presidente Santos en la red social.

Acto seguido, el senador del Centro Democrático, Álvaro Uribe Vélez, evitó referirse al interés del presidente Juan Manuel Santos para sentarse a dialogar sobre el proceso de paz, después de ser consultado puntualmente sobre la invitación.

“A mí lo que me parece preocupante, es por ejemplo, que nosotros hacemos unas críticas basados en estos documentos y el presidente dice que son mentirosas”, respondió el expresidente Uribe Vélez.

Ante, el reiterado interés de los periodistas por conocer una respuesta frente a la propuesta del presidente Santos, el senador dijo: “estos son temas objetivos queridos amigos...”

Dijo el expresidente Uribe desde su casa de descanso del municipio de Rionegro, Antioquia, que se refiere solo a temas objetivos, después de ser informado de las respuestas expresadas del Gobierno a las críticas del Centro Democrático sobre el proceso de paz.

[www.caracol.com.co/noticias/regionales/uribe-evade-responder-invitacion-de-santos-para-hablar-de-paz/20141020/nota/2470585.aspx](http://www.caracol.com.co/noticias/regionales/uribe-evade-responder-invitacion-de-santos-para-hablar-de-paz/20141020/nota/2470585.aspx)